

REVOLUTION



Geradlinig & markant.
Die perfekte Verbindung von Optik,
Beständigkeit und Funktionalität.

Die Serie REVOLUTION wurde vom Stararchitekten Prof. Wilhelm Holzbauer und dem Weinexperten Heinz Kammerer entworfen. Dieser Glasserie liegt die Intention zu Grunde, dass die Anforderungen an das Glas weniger von der einzelnen Rebsorte bestimmt werden, sondern vielmehr von Faktoren wie Säure, Reife, Tannin-Gehalt, Viskosität und Aromafülle des Weines.

Mit REVOLUTION ist es dem ambitionierten und auf besondere Formgebung ausgerichteten Weinliebhaber genauso wie dem anspruchsvollen Gastronomen möglich, mit einer überschaubaren Zahl von Gläsern für jeden Einsatzzweck gerüstet zu sein. Es spart nicht nur Platz, die hohe Bruchfestigkeit der Gläser kommt in jedem Fall als durchaus willkommener Effekt noch hinzu.

Die markante Formensprache findet sich auch bei den drei REVOLUTION-Bechern. Einmal in die Hand genommen, entfalten diese Becher ihre besondere Qualität: Als wahre Handschmeichler will man sie nicht so schnell wieder absetzen.

Straight & distinctive.
The perfect combination of appearance,
durability and functionality.

The REVOLUTION series was designed by star architect Prof. Wilhelm Holzbauer and wine expert Heinz Kammerer. This glass series is based on the idea that the requirements for the glass are determined less by the individual grape variety, but rather by factors such as acidity, ripeness, tannin, viscosity and aroma of the wine.

With REVOLUTION it is possible for the ambitious wine lover, as well as the sophisticated restaurateur, to be prepared for every purpose with a manageable number of glasses. It not only saves space, the high breaking resistance of the glasses is in any case a quite welcomed effect.

The striking design is also found in the three REVOLUTION tumblers. Once taken in hand, these tumblers develop their special quality: As a true flatterer in the hand you do not want to settle them so quickly.



Stiel wird aus Oberteil gezogen
stem is pulled out of the bowl

REVOLUTION



377 00 00
Burgunderkelch
Burgundy
 545 ml / 18½ oz
 H: 220 mm / 8½"
 D: 107 mm / 4¼"



377 00 35
Bordeauxkelch
Bordeaux
 650 ml / 22 oz
 H: 240 mm / 9½"
 D: 98,5 mm / 3¾"



377 00 01
Rotweinkelch
Red Wine
 490 ml / 16½ oz
 H: 225 mm / 9"
 D: 90 mm / 3½"



377 00 02
Weißweinkelch
White Wine
 365 ml / 12¼ oz
 H: 220 mm / 8½"
 D: 82 mm / 3¼"



377 00 07
Sektkelch
Flute Champagne
 200 ml / 6¾ oz
 H: 225 mm / 9"
 D: 75 mm / 3"



358 00 12
Longdrinkbecher
Longdrink
 390 ml / 13¼ oz
 H: 144 mm / 5¾"
 D: 70 mm / 2¾"



358 00 16
Whiskybecher D.O.F.
Whisky Tumbler D.O.F.
 470 ml / 16 oz
 H: 108,5 mm / 4¼"
 D: 91,5 mm / 3½"



358 00 15
Whiskybecher O.F.
Whisky Tumbler O.F.
 370 ml / 12½ oz
 H: 100 mm / 4"
 D: 85 mm / 3½"

